
REUNIÓN DE COMISIÓN DIRECTIVA – COPIA DIGITAL DE ACTA

SESIÓN N°130. En la ciudad de Villa María, hoy 04 de septiembre del año 2023,
siendo las 17 horas se reúne la comisión directiva de ADIUVIM estando presentes: el
Secretario General Nahúm Mirad, la Secretaria Adjunta Carina Bonoris, el Secretario
de Comunicación Diego Garofani, el Secretario de Finanzas Aldo Rangone, la vocal
Constanza Bencid. Los temas a tratar son: A) lectura del acta anterior para su eventual
aprobación; B) Participación en Jornadas “Por un sindicalismo inclusivo”; C) Plenario
de Secretarios Generales de FEDUN; D) Consultas de afiliados/as por las paritarias;
E) Evento de Ciencia y Educación, F) Integrantes del gremios con Cargos de Gestión y
G) Situación de Aspurc; H) Informe de finanzas; I) Afiliaciones.

Luego de la lectura del orden del día, se procede a dar tratamiento de los temas en el
orden indicado.
A) Se da lectura al acta N° 129 y se aprueba por unanimidad.
B) El 21 y 22 de septiembre compañeras de ADIUVIM, Constanza Bencid, Gimena
Loza y María Victoria Wester, participarán en la ciudad de Córdoba de las Jornadas
“Por un sindicalismo inclusivo”, destinadas a Trabajadorxs organizadxs, delegadxs y
referentes sindicales de distintos sectores de actividad que confluyen en las redes
Intersindicales de la Provincia. Se trata de un espacio de diálogo e intercambio entre
las redes de mujeres y diversidades que batallan cotidianamente contra la desigualdad
de géneros en y desde las organizaciones del trabajo y las y los investigadores que
vienen desarrollando su tarea en el campo de los estudios del trabajo con perspectiva
feminista.
C) FEDUN comunica que los primeros días de octubre se llevará a cabo el Plenario de
Secretarios Generales, donde se evaluará la paritaria nacional y se recibirá al
candidato a Vicepresidente Agustín Rossi. Participará de dicha jornada el Secretario
General Nahúm Mirad y el congresal Eduardo Slomiansky, con la postura en cuanto a
lo paritario de incrementar al menos un 15% el tramo de negociación para octubre (hay
una propuesta informal de un 11%), además de subir el piso de quienes menos
perciben. Por otra parte, se lleva la postura de reconocer la reducción de IVA en las
compras y, fundamentalmente, la eliminación del impuesto a las ganancias en los
salarios. Se brindará el respaldo a la fórmula presidencial Massa-Rossi, entendiendo
que posiciones como la de La Libertad avanza atentan contra la educación pública y la
ciencia y la tecnología argentina.
D) Diferentes delegados y delegadas recogen y transmiten la preocupación de
nuestros afiliados por la situación inflacionaria que impacta negativamente en nuestros
bolsillos. En virtud de esta situación, análisis económicos y el mandato de la consulta
sobre el tramo anterior de la paritaria, se define solicitar un 15% de aumento para
octubre.
E) Aldo Rangone informa que en la UNVM se organizará, acompañada por nuestro
gremio, una actividad vinculada a la visibilización de la Ciencia y la Educación de cara
a las próximas elecciones.



F) Carina Lapassini, Jorge Foa Torres y el propio Aldo Rangone, compañeros con
cargos gremiales en la actualidad, fueron designados en diferentes instancias de la
administración universitaria. Consultaron sobre la incompatibilidad de cargos y
representaciones. Nuestro gremio hizo las consultas pertinentes y concluye que no
hay tal incompatibilidad, basados en el Artículo 17 de nuestro Estatuto Gremial: Será
incompatible para el desempeño de todos los cargos gremiales, el ejercicio de las
siguientes funciones en la U.N.V.M.: Rector, Vicerector, Secretario de Rectorado,
Director del Instituto de Investigación, Director del Instituto de Extensión, Director de
Instituto Académico Pedagógico y Secretario de Instituto Académico Pedagógico.
G) Hay diversas consultas y quejas en nuestro gremio por el funcionamiento de la
Obra Social Aspurc. Una de las situaciones más graves tiene que ver con cambios, en
detrimento de afiliadas, del Plan Materno Infantil. Se define consultar el tema y
comenzar a intercambiar visiones sobre el conjunto de afiliados y afiliadas.
H) El Secretario de Finanzas informa que se efectuaron los siguientes pagos: 24/8
$57.760,56 elementos residencias; 24/8 $3.922,82 elementos residencias; 24/8 $2.250
beneficio 30% para especialización; 24/8 $3.150 beneficio 30% para especialización;
24/8 $6.413 internet residencias; 24/8 $76.500 comedor vm julio; 24/8 $146.250
comedor vm mayo 2023; 24/8 $133.500 yerba 150kg; 24/8 $1.400 lavandería
residencias; 24/8 $25.940 libros sorteo dia de las infancias; 28/8 $203.900 sillas sede
Córdoba; 28/8 $2.800 lavanderia residencias; 04/09 $49.839,17 financiación credito
marcelo montes cuota 3/6; 04/09 $148.750 comedor vm junio 2023; 04/09 $2.000
beneficio salinas club deportivo septiembre y difierencia agosto; 04/09 $11.064,86
cofre para dinero oficina; 04/09 $4.200 compra mermeladas; 04/09 $8.400 reintegro
vinilo para sede córdoba; 04/09 $41.796,85 honorarios profesionales agosto 2023;
04/09 $107.116,86 haberes agosto 2023; 04/09 $12.000 honorarios profesionales
agosto 2023; 04/08 $80.500 honorarios profesionales septiembre 2023; 04/08 $9.600
cartuchos impresora; 04/08 $2.400 lavanderia residencias y 04/08 $5.808 internet
residencias.
Se deja constancia que se retiró dinero con un cheque para hacer frente al pago de
residencias y otros gastos que deben abonarse en efectivo y el dinero disponible en
caja no era suficiente.
I) Se presentan las siguientes afiliaciones: Pascuali Mariano dni 37196829, Paredes
Pablo Ezequiel dni 35658725, Curatitoli María Constanza dni 31357500, García Rocío
Soledad dni 35638398, Kloster Andras Maria dni 10851959, Rodriguez Juliana Teresa
dni 37437588.
Sin otro tema por tratar, se da por finalizada la reunión a las 19.30 hs.


